

## **Zwei Unternehmen feiern gemeinsam Jubiläum**

### **25 Jahre Glas Plus und Prinz Optics – Innovationen auf Glas**

Seit nunmehr 25 Jahren beschichten Glas-Plus und Prinz Optics – zwei in Mainz und Stromberg beheimatete, eng miteinander verbundene Firmen – Glaskörper und -flächen. In dieser Zeit wurden hier Technologien entwickelt und perfektioniert, die dem seit mehr als Dreitausend Jahren genutzten Material eine Vielzahl neuer Anwendungsmöglichkeiten erschlossen haben.

1992, am Anfang der Firmengeschichten, steht die Opto-Chem Glas Coating GmbH, die heutige Prinz Optics GmbH, in Stromberg, die sich auf Glasbeschichtung spezialisierte. Der Firmengründer Paul Hinz war zuvor als Leiter der Abteilung „Entwicklung Oberflächen“ beim Mainzer Spezialglas-Hersteller Schott tätig und damit ein ausgewiesener Experte auf diesem Gebiet.

Die zunehmende Nachfrage nach beschichteten Beleuchtungskörpern, insbesondere im Automotive-Bereich, veranlasst ihn die Glas-Plus Beschichtungs GmbH zu gründen. Das Mainzer Unternehmen hat sich seither als der kompetente Spezialist für funktionale Beschichtungen etabliert.

Der zweite Herstellungsschwerpunkt im Firmenverbund liegt bei Prinz Optics, dessen Geschäftsführer seit 1994 Peter Röhlen ist. Er war zuvor bei Schott für die Verfahrensentwicklung der Tauchbeschichtung zuständig. Prinz Optics ist auf die optische Beschichtung von Glasflächen spezialisiert, unter anderem für Industrie und Beleuchtung. Ein weiterer Schwerpunkt ist dichroitische Glas, das wegen seiner außergewöhnlichen Eigenschaften als Farbeffektglas



bezeichnet wird. Dieses faszinierende Material erfreut sich zunehmender Beliebtheit bei Bildenden Künstlern, Architekten und Designern.

Neben Paul Hinz übernimmt 2010 Peter Röhlen die Geschäftsführung von Glas-Plus.

Nachdem Paul Hinz als alleiniger Gesellschafter von Glas Plus seit 2010 Mehrheitsgesellschafter von Prinz Optics wird, sind beide Unternehmen eng miteinander verflochten.

Dank der gebündelten Kompetenz und der engen Zusammenarbeit zwischen Glas-Plus und Prinz Optics kann den Kunden ein außergewöhnlich breites Leistungsspektrum in der Glasbeschichtung angeboten werden: von der funktionalen optischen, elektrischen oder katalytischen Beschichtung bis hin zur dekorativen Beschichtung von Glasflächen und Glaskörpern.

Beide Unternehmen feiern im Herbst d. J. gemeinsam ihr 25jähriges Bestehen, unter anderem mit einem Festakt in der Mainzer Akademie der Wissenschaften und einer repräsentativen Ausstellung dichroitischer Glaskunst.

Mainz / Stromberg, im August 2017



Weitere Informationen:

**Pressekontakt Glas-Plus / Prinz Optics**

Peter Röhlen

Managing Director

PRINZ OPTICS GmbH

Simmerner Strasse 7

D-55442 Stromberg

Tel: 06724/601 93-16

Fax: 06724/601 93-11

[peter.roehlen@prinzoptics.de](mailto:peter.roehlen@prinzoptics.de)

[www.prinzoptics.de](http://www.prinzoptics.de)

**Agenturkontakt**

René Opolka

GC General Communication GmbH

Integrierte Kommunikation

Tauentzienstr. 7b/c

10789 Berlin

Fon +49 30 214 59 19-40

Fax +49 30 214 59 19-19

Mobil +49 163 / 741 65 00

[opolka@gen-com.de](mailto:opolka@gen-com.de)

[www.gen-com.de](http://www.gen-com.de)

Bei Veröffentlichung bitten wir um Nachricht oder ein Belegexemplar.

Vielen Dank.

